
5 Pièces

142 m²

Réf. 534

2 500 000 €

Megève
Appartement à vendre (74120)
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Appartement  neuf  128  m2  -  4  Chambres  doubles  -  3  salles  de

doucheAu coeur  du  Village  de  Megève,  dans  une  résidence  exclusive

de  10  appartements  avec  un  espace  bien-être  dédié  à  ses  résidents,

situé  à  deux  minutes  à  pied  de  la  Place  du  Village  et  du  départ  du

domaine skiable, cet appartement spacieux saura vous séduire par son

intérieur  à  la  fois  classique  mais  également  contemporain,  avec  des

prestations  soignées.Il  se  compose  d'une  agréable  pièce  de  vie  avec

cheminée  à  l'éthanol,  d'une  cuisine  ouverte  sur  le  séjour  et  de  deux

petits balcons exposés Sud.Quatre belles chambres doubles, trois ...

New apartment of 128 m2 - 4 double bedrooms - 3 shower roomsIn the heart of

the Village of Megève, in an exclusive residence of 10 apartments with a wellness

area  dedicated  to  its  residents,  located  two  minutes  walk  from  the  Place  of  the

Village and the departure of  the ski  area,  this  spacious apartment  will  seduce you

with its interior that is both classic and contemporary, with neat services.It consists

of a pleasant living room with ethanol fireplace, a kitchen opened to the living room

and  two  small  balconies  South  facing.Four  beautiful  double  bedrooms,  three

shower rooms, 2 underground ...

L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER

39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ
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